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Pouvez- vous vous présenter ? Porcher Gaëtan (31ans) Président du club, depuis le 04 juillet 2022. 

Président dans l’organigramme, vous à la tête et les deux ex-président vice-président, comment les 

taches se répartissent elle au sein du club ? 

J’ai la chance d’avoir à mes côtés une équipe de dirigeants très dynamiques et qui s’investissent pleinement 

au sein du club. Chacun a un rôle bien défini dans le club mais ils sont toujours prêts à aider pour divers taches 

annexes ou pour m’aider à accomplir certaines missions. Et pour cela, je les remercie fortement car sans eux, 

il serait difficile de faire tourner le club. 

Vous étiez au club l’an dernier ? Ou vous arrivez d’un tout autre milieu sportif ou culturel ? 

La saison passée, j’étais déjà au club mais dans un rôle d’entraineur de l’équipe réserve. 

Président, vous me dites que vous avez mis à la tête un binôme d’entraineurs ? 

Les coachs : David Bourdon et Antonio Teixeira. Nous avons choisi de mettre un binôme au sein du pôle seniors 

afin de structurer davantage nos équipes. Nous avons travaillé dur afin de trouver 2 entraineurs diplômés, 

motivés et désireux de vouloir se lancer dans le nouveau projet de l’ASA. Et je les remercie également d’avoir 

fait confiance au club pour ce nouveau défi. 

Le club possède-t-il une devise ? 

"La meilleure façon de prédire l'avenir, et de le créer". 

L’an dernier finaliste de la coupe des réserves, mais descente finalement, comment le club l’a vécu et 

quels sont les avantages et les inconvénients que vous pouvez, avec maintenant un peu de recul 

analyser ? 

En effet, Nous sommes passées par plusieurs émotions la saison passée car comme vous le dite nous avons 

connu une finale de coupe et malgré la défaite, cela restera un excellent souvenir pour le club, les joueurs et 

les supporters. Mais dans un autre temps, nous avons également connu 2 descentes, à cela s’ajoute le 

changement de bureau (qui n’est pas en lien avec les résultats) ce qui a pu faire peur à certains joueurs. Ce 

qui a provoqué pas mal de départs à l’issue de la saison (12).  Il a donc fallu travailler encore plus afin de 

pouvoir aligner 2 groupes seniors compétitifs pour la saison. Le point positif est que cela a permis de construire 

avec un effectif qui vient au club pour nous aider à remonter tout cela et ça se ressent dans l’ambiance générale 

du groupe. 

Cette intersaison quel a été le recrutement ? 

ALLICE Corentin et AUVINET Matthieu (LES DIABLES ROUGES BOUCHOLEURS CHATELAILLON 

YVES).CHAILLAUD Djeno et GENDROT Landry (J. S. ANGOULINS). PESSIOT Sully et RODRIGUES Xavier 

(FOOTBALL CLUB DOMPIERRE-SAINTE SOULLE BEAUJOIN Guillaume (FOOTBALL CLUB TINQUEUX 

CHAMPAGNE) DELATER Corentin (ENT. S. NORMANVILLE). ZOUANE Zinedine (ENT. S. LA ROCHELLE). 

Des joueurs qui ont arrêté pour plusieurs raisons et qui reprennent cette saison, c’est le cas de FREY Jean 

Baptiste, GOUIONNET Enzo, MOREAU Jules, SOARES Nathan, THIERREE Baptiste, VIBERT ROULET 

Sullivan, PINS Florian, BOURGUIGNON Sophian, Biaud Anthony, Busson Vincent (Libre). 

Après une saison difficile l’an dernier en D2, les ambitions du club pour 2022-2023 ?  

Finir dans le haut de tableau 

L’effectif global de vos seniors à l’heure du questionnaire ? 

 



 60 Licenciés au club chez les seniors. 

Selon vous quelle est l’équipe type de votre effectif ? 

Compliqué à indiquer car nous avons un potentiel de 25-30 joueurs pouvant postuler une place en 1. 

Président l’école de foot représente en % combien ? l’objectif est-il d’obtenir le label jeune ? que vous 

manque-t-il pour concrétiser ?  Car 167 licenciés.  L’arbitre peut-être ? 

L’école de foot représente environ 60% de nos licenciés, en effet en plus du label senior que je souhaite obtenir, 

j’aimerais développer également le label jeunes dans un futur proche. Nous travaillons donc déjà pour former 

une futur arbitre au sein de notre structure pour la saison prochaine. Et je souhaiterais également qu’un 

représentant du district vienne au club afin de nous aider à concrétiser ce projet. 

Je pense qu’un membre du district viendra vous voir ou prendra contact avec vous. 

A votre avis, si vous n’aviez que deux noms de club à me donner. Qui sera en D1 l’an prochain ? 

Les équipes qui pour nous finiront en D2 la saison prochaine : Les Portugais de la rochelle et le FC Atlantique. 


